



[REDACTED]

## Le 17 mai(chandail)

Heryck Blackburn <[REDACTED]>  
À : [REDACTED]@csmb.qc.ca>

16 mai 2022 à 14:49

Bonjour,

Est-ce qu'on a parlé à mes enfants de la nonvaccinophobie mondiale également??

Fallait-il que mes enfants portent un masque à cause de ça?

Où étai\$ le milieu scolaire pour ça?

Ah c'est pas la même chose c'est ça?

Et que dit-on à mes enfants dans ces échanges? Car je ne m'intéresse pas tant à savoir s'ils étaient intéressants mais plutôt à en connaître la nature et le contenu imposé ?

Et mes enfants sont-ils réellement obligés de collaborer à cette journée et la souligner ?

Dans tous les cas, merci beaucoup de m'avoir tenu au courant de cette journée et des échanges associés.

Vous me permettez ainsi de réaliser qu'il me faudra faire ma job de parent afin de vérifier ce qu'on leur a raconté, ce qu'ils ont retenu et surtout m'assurer qu'ils apprennent à conserver leur discernement en lien avec toute forme de pression du discours social imposé, même s'il est soi disant basé sur la vertu.

Cordialement.

Papa Eric Blackburn.

P.S. C'est intéressant de voir que le "ça va bien aller" était aussi aux couleurs de l'arc-en-ciel, ça doit être dans l'ère du temps toutes ces belles couleurs.

Le lun. 16 mai 2022 1:25 p.m., [REDACTED]@csmb.qc.ca> a écrit :

Bonjour!

Pour souligner la journée internationale contre l'homophobie et la transphobie qui se tiendra demain le 17 mai.

Nous vous demandons que votre enfant porte un chandail de couleur (blanc, gris ou noir), afin de représenter le drapeau en utilisant les couleurs de l'arc-en-ciel.

De belles échanges ont eu lieu ce matin avec eux.

Merci de votre collaboration.

[REDACTED]